

# 2年学年だより

大淀中学校 2年 平成29年5月30日 第10号

## )^o^（職場体験を終えて

24日(水)から26日(金)の3日間、25の事業所において、職場体験が実施されました。

初日は事業所ごとに、学校から出発しました。緊張した面持ちながら、「いってきまーす!!」と元気に出発しました。

2年生の先生方で手分けして、事業所訪問をしました。熱心に仕事をしている様子を写真に収めながら、学校の中とは違う様子を見ることができました。

みんなの前では、なかなか話のできない生徒がマイク放送をしていたり、プレゼンテーションで堂々と発表していました・・・。プレゼンで頑張っていた生徒は、この経験を今後の学校生活に活かしていきたいと述べていました。

10年後には成人として、ほとんどの人が職に就き働いているというようなことを、よく話しますね。生きていく力をしっかりと身につけてもらいたいからです。

今回の職場体験での君らの様子を見て、ひとつの安心感を抱きました。

大淀中学校の生徒はしっかりと挨拶もでき、一所懸命ものごとに取り組む美德があることは分かっていますが、職場体験が迫ってくる中で不安を完全に払拭することができなかつたのです。

**世の中に出て、しっかりと歩んでほしい。  
これからの長い人生を、幸せに生きてほしい。**

そのことを心から願っています。

今回25の事業所のご理解とご協力のもと、職場体験を実施することができました。

地域ぐるみで子供たちを育てていこうという温かなまなざしを感じました。

末筆ながら、衷心より御礼申しあげます。  
ありがとうございました。

## ☆事業所アンケートより

- ・高齢者、なかでも認知症高齢者の方との関わりは、コミュニケーションの難しさがあるなかでも、頑張って関わろうとされていたと思います。素直さという点が好印象でした。学生の若いパワーは、こちらも元気がもらえます。
- ・何事にも一生懸命に、真剣に取り組んでいました。
- ・皆元気が良く素直で良い子でした。ほど良い元気があり、私たち社員一同元気をもらいました。今後この体験が役に立ってくれればと思います。
- ・将棋を全く知らずに来られた生徒さんもいましたが、お互いに助け合っている姿がとても良かったです。今回の経験が、ほんの少しでも将来役に立てばと願っています。
- ・職場体験で学びたいという意欲・気持ちがよく伝わり、積極的にがんばっている姿勢が感じられてよかったです。
- ・初めは緊張気味でしたが、徐々に慣れてきた様子で色々とお話をしてくれました。内容の難しい業種ですが、真面目に取り組んでくれていました。
- ・明るく楽しみながらお仕事をしてくれていたと思います。いろんな物に好奇心旺盛で、自分たちからも質問してくれていたのが、とても嬉しくなりました。
- ・初日から挨拶がしっかりとできていました。
- ・高齢者の方が喜ばれるように小物づくりの道具を持参されたり、入居者の方との交流の中で何か役に立てるなどを、自分たちで考えて体験に臨まれていた点など素晴らしいことだと思いました。
- ・難しい話をしたと思いますが、熱心に傾聴し、分からぬところは積極的に質問していました。
- ・3人とも素晴らしい子供たちで、元気に挨拶をし、がんばる姿がとても新鮮で気持ち良い程でした。
- ・本当にまじめで一生懸命作業して頂きました。